
Candidatura per le elezioni al Consiglio Direttivo della Società Italiana di Biochimica   
 
 
Care Colleghe, 
 Gent.li Colleghi, 

  
con la presente vorrei presentarvi la mia candidatura per le prossime elezioni relative al rinnovo di 
alcune posizioni nel Consiglio Direttivo della nostra Società.  
La decisione di candidarmi nasce da più riflessioni, non ultima la fiducia testimoniata da molti 
colleghi nell’ambito della discussione svolta nella recente assemblea della Sezione Campania della 
SIB.   
Sono stata invitata a partecipare alle attività della Società Italiana di Biochimica sin da quando ero 
studentessa di dottorato, e ricordo con molto piacere i primi incontri scientifici organizzati al 
tempo da alcuni dei soci onorari di oggi, coordinatori dei gruppi o past-president . 
Ho potuto apprezzare allora, e di nuovo negli ultimi anni, una vivacità della nostra comunità 
davvero stimolante. Come molti di voi sapranno ho svolto il ruolo di Coordinatrice del gruppo 
Biotecnologie (dal 1 gennaio 2022 a tutt’oggi), e ho cercato di promuovere, a valle della pandemia, 
occasioni di incontro, di dialogo e di scambio che sono alla base di interazioni nella ricerca 
scientifica e possono promuovere nuove collaborazioni sul territorio nazionale e nell’ambito degli 
interessi della SIB. L’interazione con altri coordinatori dei gruppi è stata sempre un’occasione 
positiva di confronto, in cui si è cercato, anche con piccoli convegni disegnati ad hoc, di 
sottolineare aspetti trasversali della ricerca biochimica. La SIB grazie alle molte attività promosse, 
di fatto ci rende parte di una “grande famiglia” rispettando le diversità, ma sostenendo la 
trasversalità della ricerca e soprattutto riservando molta attenzione ai colleghi più giovani.   
I travel grant, l’organizzazione di workshop, oltre i convegni nazionali sono centrali nel consentire 
proprio a chi ha iniziato da poco l’arduo cammino della ricerca ad avere una panoramica ampia e 
magari trarre ispirazione nel confronto, sempre costruttivo. Non ultimo l’impegno a trasformare il 
premio Heritage, che oggi viene conferito ad un giovane che si è distinto con una pubblicazione 
inerente alle tematiche proprie di ciascuno dei gruppi.  
Ritengo che uno dei successi più grandi e recenti della società sia stato il convegno FEBS 2024 di 
Milano, e spero che, se eletta, potrò contribuire a mantenere le preziose relazioni che la nostra 
Presidente e tutti gli organizzatori hanno saputo consolidare proprio nell’organizzazione, 
realizzazione e grazie al successo dell’evento.   
Avendo fatto esperienza ed apprezzato molte delle attività della SIB in prima persona,  spero se 
eletta,  di poter contribuire a sostenere anche nuove iniziative raccogliendo gli interessi di tutti i 
soci, con particolare attenzione alle necessità dei più giovani. Sono conscia dell’impegno a cui 
ciascun membro del Direttivo è chiamato, e spero vogliate ritenermi all’altezza del compito.  
Vi ringrazio per l’attenzione, ringrazio in particolare quelle colleghe e quei colleghi che, 
dimostrando affetto oltre che stima, hanno sollecitato la mia candidatura. 
Sono a disposizione dei soci che volessero contattarmi in maniera diretta per qualsiasi 
chiarimento. 
 Spero vogliate concedermi la vostra fiducia, 
Un Caro saluto 

Napoli, 11/10/2024  

 


